

# Madre necesita ayuda para acompañar a su hija hospitalizada en Valparaíso

La pequeña Belén, de 8 años, tiene una serie de enfermedades que la mantiene internada en el Carlos van Buren.

Crónica  
 cronica@lidersanantonio.cl

Una serie de enfermedades mantiene a la pequeña Belén Moya Oyarce, de solo 8 años, hospitalizada en el Carlos van Buren de Valparaíso, y su estadía en el recinto asistencial porteño seguirá al menos por unas semanas.

Por eso, su madre, Constanza, necesita ayuda para viajar a Valparaíso y costear todos los gastos de las múltiples enfermedades de la niña. Además tiene que velar por sus dos hijas, una de 10 meses y otra de dos años.

Constanza Oyarce, quien vive en la toma de Placilla, relató que su hija sufre de una neumonía necrotizante, endocarditis infecciosa, síndrome nefrítico con hipertensión secundaria y desnutrición crónica y rinovirus.

“La desnutrición siempre la ha tenido, porque es mañosita para comer, así es que estaba en tratamiento con nutricionista, lo demás

se le fue desarrollando. Cuando cayó en el hospital fue por la neumonía y la desnutrición. Lo demás se lo vieron acá en Valparaíso”, explicó la madre.

### TRATAMIENTO

El 16 de mayo fue internada en el hospital Claudio Vicuña y el 28 del mismo mes fue trasladada al Carlos van Buren.

“Está estable, anímicamente bien, casi todas las semanas le están haciendo exámenes de sangre y orina para ver si los antibióticos le están haciendo efectos. Está con un catéter. Le hicieron unos exámenes, el de sangre estaba bien, el de orina alterado. La van evaluando”, describió sobre el tratamiento la mamá.

En cuanto a las expectativas de alta médica, son inciertas, porque “uno de los medicamentos se lo tienen que administrar por seis semanas (vía intravenosa). Pregunté si después de las seis semanas se iba de alta, pero me dijeron que no me podían dar una fecha, porque la



CASI UN MES HOSPITALIZADA EN VALPARAÍSO LLEVA BELÉN.

niña tiene hartas complicaciones”, agregó.

Constanza, tiene a sus otras dos hijas al cuidado de familiares —la de 10 meses con su abuelita y la de 2 años con una tía— porque viaja todos los días a Valparaíso. “En el hospital retiro los pasajes y la mu-

“

Pregunté si después de las seis semanas se iba de alta, pero me dijeron que no me podían dar una fecha, porque la niña tiene hartas complicaciones”,

Constanza Oyarce.

nicipalidad también me ha aportado, con dos idas y dos regresos. Y la próxima semana me iban a entregar más”.

La niña de 10 meses estaba en lactancia “y de un día para otro le tuve que dar relleno porque tenía que viajar. No la puedo llevar, porque no dejan entrar bebés, ni tampoco tengo a nadie que me acompañe y la cuide mientras estoy con Belén”.

Quienes puedan colaborar lo pueden hacer llamando directamente a Constanza al +569 74006229 o depositando en su cuenta Rut: Constanza Oyarce Maripangui 19.975.155-7.

**28**

de mayo fue derivada la niña de 8 años al hospital Carlos van Buren de Valparaíso.

**2**

hermanas menores tiene Belén: una de dos años y otra de solo 10 meses.